

Jedi 28 mai 2009

Grand Havre

OCTEVILLE-SUR-MER. La Banda Juvenil de l'Union Musical d'Alaquas, formation espagnole, en concert.

Deux heures de plaisir

Ce vendredi, le public présent dans le gymnase Michel-Adam, a savouré le concert proposé par l'orchestre

espagnol « Banda Juvenil ». Composé de 61 musiciens, essentiellement de jeunes (le benjamin a 10 ans), l'ensemble

venant de la banlieue de Valencia a très vite conquis l'auditoire avec musique à la fois calme et rythmée.

Dirigé par Eric Parreño Moratalla, grand chef d'orchestre, il a interprété plusieurs morceaux de son répertoire. Avant la remise de la médaille de la ville par Jean-Louis Rousselin, maire, au talentueux chef, le public, debout dans les gradins, a chaleureusement salué la performance des musiciens. Martine Lecompte, cheville ouvrière de cette venue avec l'Amicale des orchestres d'harmonie de la Ville du Havre pouvait être satisfaite



Un grand moment de musique grâce à cet orchestre espagnol